

Rencontre Fortuite

Scénario Star Wars

Lieu : Médiathèque de Martigues.

Date : Février 2017

Joueurs présents

Faction Rebelle

David jouant Ilorma Van Ovitch

Eric jouant Tiniar Baleth

Noé jouant Louis Brockel et Heneger Schwartz

Quentin K. jouant Dekin Fijyj et Carter Moalcar

Sébastien jouant Wellan Âne

Faction Pirate

Quentin W. jouant Morius Ushiba

Guillaume jouant Iltran Tenguis

Mathilde jouant Starligh Glismer

Personnages Non Joueurs

Faction Rebelle

Meihi Shaoa (astropilote)

Faction Pirate

Corodan Foxider (astronavigateur)

Ozzy l'osseux (artilleur)

Récit de la mission

Plusieurs mois s'étaient écoulés depuis la capture des pilleurs de tombes. Durant cette période, l'équipe des Vogueuls, encore non-identifiée par les habitants, infiltra le réseau de recel des criminels capturés. A l'aide d'une réputation de vols montée de toute pièce par un complice, ils purent approcher puis remplacer petit à petit les éléments clé du réseau, jusqu'à le démanteler entièrement en identifiant les « gros bonnets ».

Ce fut l'occasion pour Tiniar de faire jouer ses anciennes relations, Dekin d'utiliser sa mine patibulaire pour, paradoxalement, inspirer la confiance aux criminels, lorsqu'Ilorma baratait pour faire de même. Louis infiltra un réseau parallèle en créant des cristaux très appréciés, Wellan se chargeant de leur sécurité et transport en compagnie de Meihi. Carter officiait en tant que médecin de l'ombre, Schwartz assurant sa protection.

Bref, chacun y alla de son petit talent pour atteindre l'objectif commun.

L'heure était venue de quitter la planète Ank Ki'Shor pour regagner Le Liberté. Meihi et Wellan aux commandes, le vaisseau de Dekin et Nar, le Brayl Aslum, ne décolla pas de suite. Il leur fallu s'y prendre au moins à quatre reprises pour que les moteurs daignent s'allumer et l'engin s'envoler.

A peine avaient-ils quitté le champ gravitationnel de la planète que les senseurs du Brayl Aslum captèrent un message de détresse. Là encore, la compétence des pilotes fut quelque peu remise en question par leurs coéquipiers. Sous les quolibets, ils parvinrent à établir une communication.

Les voyageurs en détresse avaient, selon leurs dires, subi une avarie suite à un malencontreux renversement de boisson sur les commandes de bord : leur pièce d'hyperdrive, après plusieurs sauts en hyperspace très rapides et aléatoires, les avait lâchés au beau milieu de nulle part. Ce qui signifiait à côté de la planète non-référencée Ank Ki'Shor.

Ce récit légèrement étrange ne convainquit pas les Vogueuls. Certains craignaient que ce supposé mensonge soit un alibi bidon pour un abordage « en règle », d'autres que les occupants du vaisseau ne soient à la solde de l'Empire (ce que pouvait confirmer la destination initiale déclarée : Vulpter).

Après d'âpres discussion, il fut convenu (une fois le vaisseau à l'origine du signal de détresse repéré exactement, ce qui prit là encore quelques temps) que les « naufragés » entrent dans le Brayl Aslum les mains en l'air et en déposant leurs armes.

Avec des conditions aussi drastiques (être totalement à la merci de son interlocuteur), la réticence des inconnus était compréhensible. Leur situation ne leur permettait cependant pas de négocier mieux. Leur cargo léger, un Ghtroc 720, s'engouffra dans le hangar, canons repliés. Ses occupants sortirent en file indienne, les mains levées, non sans tenter de dissimuler quelques surprises en cas de problème...

En premier rang, deux humains. Le premier se présenta comme le chef du groupe, un asiatique dénommé Morius Ushiba. La seconde, jeune fille au regard farouche, fut présentée en tant que Starligh Glisner. Derrière débarqua Corodan Foxider, le Kel'Dor et pilote, premier à avoir adressé la parole aux rebelles. Tous les Vogueuls cillèrent un peu (Beaucoup plus pour Louis qui partit aux toilettes en courant. Il n'en sortit que bien plus tard, avec l'assurance qu'aucun des nouveaux passagers n'aurait la possibilité de l'approcher à moins de 3 mètres) à la vue des compagnons suivants : un Dévarionien particulièrement laid (Ozzy), suivit de près par un immense et musculeux Trandoshan (Iltran Tenguis). Les présentations se firent dans une méfiance respectueuse.

Une fouille en règle ne révéla rien de suspect. On ordonna aux cinq « invités » de se placer mains contre les parois du hangar, sans bouger, pendant la fouille de leur cargo. A l'intérieur, Tiniar parvint à trouver une série de compartiments cachés ; six caisses, contenant des androïdes à taille humaine et un fusils blaster pour chacun. Alors que la nouvelle de la découverte de cette « marchandise » dissimulée se propageait à travers les com-links des Vogueuls, Starligh Glisner tenta d'atteindre discrètement la commande d'activation des androïdes située sous sa ceinture...

Son mouvement, bien que lent, fut repéré par Dekin qui l'arrêta immédiatement : arme au poing, il la força à s'agenouiller, puis aidé de ses camarades, lia la bande désormais plus que suspecte avec une longue synthécorde. L'insistance de Dekin et de Schwartz (une contribution énergique de Schwartz à l'association des « mandales venues de nulle part ») permit au groupe de rebelle d'apprendre une partie de la « véritable » histoire : leurs cinq passagers, des mercenaires, avaient volé ces prototypes d'androïdes appartenant à l'Empire. Leur fuite précipitée à coups de sauts semi-aléatoires en hyper-espace avait eu raison de leur pièce d'hyperdrive.

Malgré la promesse d'une protection (toute relative, Schwartz ayant perdu toute crédibilité au cours de son discours), pas un mot ne fut lâché sur l'origine exacte de ses prototypes, ni le commanditaire du vol, ou encore sur leur destination finale. Le chef des mercenaires, Morius Ushiba, ne souhaitait délivrer ces informations qu'à des personnes de haut grade dans la Rébellion.

Sans autre issue que de se plier à ces exigences tout en maintenant une captivité (le meurtre de sang-froid n'étant pas cautionné par la Rébellion), les Vogueuls conduisirent les mercenaires dans la salle de réunion du Brayl Aslum : Carter et Dekin avait déjà fait l'épreuve de ses surprises, l'idée de ré-exploiter l'astuce du gaz somnifère leur vint facilement.

C'est ainsi que se conclut la première rencontre des Vogueuls avec le groupe de Morius Ushiba, qui fit son arrivée pieds et mains liés à la Rébellion.

A suivre...